

# Stadt Heidelberg

Drucksache:  
**0168/2018/BV**

Datum:  
17.05.2018

Federführung:  
Dezernat II, Amt für Stadtentwicklung und Statistik

Beteiligung:  
Dezernat II, Amt für Baurecht und Denkmalschutz  
Dezernat V, Amt für Liegenschaften und Konversion

Betreff:

**Verwendung von Geldern für das  
Stadtteilmanagement Südstadt  
Zuziehung von Sachverständigen gemäß § 33  
Absatz 3 Gemeindeordnung  
hier: Herr Hubert Herrmann und Herrn Prof. Dr. Martin  
Albert, als Vertreter Caritas Heidelberg bzw. SRH  
Hochschule gGmbH**

## Beschlussvorlage

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Zustimmung zur Beschlussempfehlung:	Handzeichen:
Bezirksbeirat Südstadt	05.06.2018	Ö	( ) ja ( ) nein ( ) ohne	

**Beschlussvorschlag der Verwaltung:**

*Der Bezirksbeirat Südstadt beschließt die Zuziehung von Herrn Hubert Herrmann als Vertreter des Caritasverbandes Heidelberg e. V., Turnerstr. 38, 69126 Heidelberg und Herrn Prof. Dr. Martin Albert als Vertreter der SRH Hochschule Heidelberg gGmbH, Ludwig-Guttman-Str. 6, 69123 Heidelberg als Sachverständige gemäß § 33 Absatz 3 Gemeindeordnung.*

## **Begründung:**

Im Auftrag des Caritasverbandes Heidelberg e. V., dessen Geschäftsführer Herr Hubert Herrmann ist, erstellte Herr Prof. Dr. Martin Albert der SRH Hochschule Heidelberg gGmbH 2017 eine Studie zur Südstadt, die klare Empfehlungen hinsichtlich des Umgangs mit der Südstadt gibt, um den aktuellen und künftigen sozialen Herausforderungen gerecht zu werden. Da auf diesen Empfehlungen der Entschluss zum Umgang mit den zur Verfügung stehenden Geldern fußt, sollen Herr Hubert Herrmann und Herr Prof. Dr. Martin Albert daher gemäß § 33 Absatz 3 Gemeindeordnung in der Sitzung Bezirksbeirates Südstadt zugezogen werden. Mit den Herren wurde eine Redezeit von zehn Minuten vereinbart. Sie werden einen Bericht mit einer Präsentation darstellen, die als Anlage der Informationsvorlage (**Drucksache: 0081/2018/IV**) beigefügt ist.

gezeichnet  
Jürgen Odszuck